

Inicio > Generales > Escándalo en **Ecopetrol** Julián Caicedo Cano pareja de Ricardo Roa y las...

Escándalo en **Ecopetrol**: Julián Caicedo Cano pareja de Ricardo Roa y las presuntas influencias en contrataciones

noviembre 18, 2024

f Facebook

X Twitter

WhatsApp



Julián Caicedo Cano, quien ya ha sido señalado en medios como *La Silla Vacía* por su influencia en contratos con el Estado tras la llegada del gobierno de Gustavo Petro, vuelve a ser protagonista en un nuevo escándalo.

Según fuentes internas de **Ecopetrol**, Caicedo Cano, exdirectivo de la compañía, habría intervenido directamente en la contratación de familiares y cercanos, influyendo en la asignación de cargos dentro de la empresa.

Un exalto directivo de **Ecopetrol**, quien prefirió mantenerse en el anonimato por temor a represalias, reveló que Caicedo Cano entregó personalmente la hoja de vida de su sobrino, Leandro Hermosa Cano, para que fuera contratado en el Oleoducto de los Llanos Orientales (ODL), una filial de **Ecopetrol**. El testigo indicó que, aunque el perfil de Hermosa Cano no era necesario en ese momento, la Vicepresidenta de Talento Organizacional, Victoria Sepúlveda,

Últimas Noticias



En Barranquilla: Formación gratuita a jóvenes y emprendedores en ventas online en temporada navideña

Redacción1 La Libertad - noviembre 18, 2024

La plataforma de comercio electrónico (link unavailable) lanza una iniciativa sin precedentes para capacitar a 5,000 jóvenes y emprendedores de Barranquilla en las últimas...



Identifican a víctimas de doble crimen en Zona Bananera: dos hombres asesinados en las...

Redacción1 La Libertad - noviembre 18, 2024

Después de varios días de investigaciones, las autoridades han identificado a las dos personas asesinadas en las afueras de una finca ubicada sobre la...



Uribe crítica a la JEP y defiende la política de desmovilización durante su gobierno

Redacción1 La Libertad - noviembre 18, 2024

El expresidente Álvaro Uribe Vélez respondió con

Te recomendamos leer:



En Barranquilla: Formación gratuita a jóvenes y emprendedores en ventas online...
noviembre 18, 2024



Identifican a víctimas de doble crimen en Zona Bananera: dos hombres...
noviembre 18, 2024

imputación de cargos tras ser vinculada a...



Tragedia en Bello: Escolta mata a su protegido tras discusión en discoteca

Redacción1 La Libertad - noviembre 18, 2024

En un hecho que ha conmocionado a la comunidad del municipio de Bello, Antioquia, un escolta identificado como Antonio Alberto

ordenó la creación de un nuevo cargo para acomodarlo. **“Las fuerzas de poder se manejan a través de Julián Caicedo Cano y Victoria Sepúlveda”**, afirmó la fuente.

Este no sería un caso aislado. El exdirectivo también detalló que recibió al menos cinco **“recomendaciones”** similares de Caicedo Cano para contratar personas dentro de **Ecopetrol**, incluida una en la que, a pesar de quedar en último lugar en la evaluación, la candidata, Andrea Orjuela Gutiérrez, fue contratada y ascendida rápidamente a Vicepresidenta de HSE y Sostenibilidad en Cenit, la filial encargada del transporte de crudo.

Caicedo Cano, quien fue cercano a Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**, habría usado una aplicación de mensajería segura, **«Threema»**, para comunicarse con directivos y realizar estas recomendaciones, bajo el alias **“Apolo”**. En reuniones privadas, habría insinuado que él y Roa confiaban plenamente en algunas de las personas que recomendaba.

El caso de las presuntas influencias de Caicedo Cano no es nuevo. A lo largo de los últimos meses, varios reportes han señalado su involucramiento en decisiones clave dentro de **Ecopetrol**, incluyendo la selección de personal y la gestión de comunicaciones de la empresa. Una fuente adicional aseguró que Caicedo Cano y Sepúlveda mantienen una lista de **“traidores”**, personas consideradas cercanas a exfuncionarios del gobierno de Iván Duque y Felipe Bayón, expresidente de **Ecopetrol**.

Este escándalo se suma a otros informes que vinculan a Caicedo Cano con proyectos relacionados con Venezuela y a su influencia en el manejo interno de Cenit, donde también se mencionó su presunta vinculación con el desarrollo de un campo petrolero en la región.

Hasta el momento no se conocen declaraciones de Caicedo Cano.

El exdirectivo continúa siendo una figura clave en los rumores sobre el poder y la toma de decisiones dentro de **Ecopetrol**, mientras que las investigaciones sobre su posible intervención en la empresa siguen en curso.

Vásquez González habría asesinado...

Más Leídas



En Barranquilla: Formación gratuita a jóvenes y emprendedores en ventas online en temporada navideña

Redacción1 La Libertad - noviembre 18, 2024

La plataforma de comercio electrónico (link unavailable) lanza una iniciativa sin precedentes para capacitar a 5,000 jóvenes y emprendedores de Barranquilla en las últimas...



Identifican a víctimas de doble crimen en Zona Bananera: dos hombres asesinados en las...

Redacción1 La Libertad - noviembre 18, 2024

Después de varios días de investigaciones, las autoridades han identificado a las dos personas asesinadas en las afueras de una finca ubicada sobre la...



Uribe crítica a la JEP y defiende la política de desmovilización durante su gobierno

Redacción1 La Libertad - noviembre 18, 2024

El expresidente Álvaro Uribe Vélez respondió con firmeza a la Jurisdicción Especial para la Paz (JEP) ante las investigaciones sobre las bajas en el...

Cargar más >



f Facebook

X Twitter

WhatsApp

Artículo anterior

Ubicado un laboratorio ilegal para el procesamiento de clorhidrato de cocaína en el sur de Bolívar

Artículo siguiente

Alerta roja en La Guajira por desbordamiento de la represa El Cercado

Artículos relacionados

Más del autor



Generales En Barranquilla: Formación gratuita a jóvenes y emprendedores en ventas online en temporada navideña



Crónica Judicial Identifican a víctimas de doble crimen en Zona Bananera: dos hombres asesinados en las...



Generales Uribe crítica a la JEP y defiende la política de desmovilización durante su gobierno

a jóvenes y emprendedores en ventas online en temporada navideña



Sandra Ortiz, exconsejera de Palacio, enfrentará imputación de cargos por corrupción: \$3.000 millones en caso UNGRD

crimen en Zona Bananera: dos hombres asesinados en las afueras de una finca



En Guamal se registró muerto tras enfrentamiento familiar

política de desmovilización durante su gobierno



El Magdalena sigue avanzando: Ferias de la equidad y unidades móviles en acción



LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contáctanos: weblalibertad@gmail.com

[Política de Privacidad](#)

Te recomendamos leer:



En Barranquilla: Formación gratuita a jóvenes y emprendedores en ventas online...
noviembre 18, 2024



Identifican a víctimas de doble crimen en Zona Bananera: dos hombres...
noviembre 18, 2024